



## Respect de la concurrence

Par **simonedelens**, le **23/01/2013** à **17:39**

bonjour,

je suis assistante sociale à la Carsat. Mon chef de service nous a convoqués pour nous vanter les mérites d'une société commerciale (statut juridique SASU) proposant aux personnes en arrêt de travail de faire un bilan de compétences pris en charge par l'état pour un coût de plus de 1500 € par personne. Ce qui me chiffonne c'est que le chef a des billes dans cette société et il a présenté son associée qui est elle-même d'une mission locale par ailleurs. Comment concilier un service public comme la Carsat et la Mission Locale avec cette étrange proposition commerciale ? Ce qui nous a choqué c'est qu'aucune société concurrente n'a été conviée à cette réunion. Comme il ne s'agit pas d'un marché clausé, qu'en est-il du respect de la concurrence ? Que nous conseillez-vous ?

Merci d'avance